

Ministro interino de Relaciones Exteriores recibió al embajador de China en Cuba



**El encuentro transcurrió en un ambiente fraternal.
Foto tomada de Cubaminrex**

La Habana, 13 feb (RHC) El ministro interino de Relaciones Exteriores de Cuba, Gerardo Peñalver Portal recibió este jueves al embajador de la República Popular China en la mayor isla de las Antillas, Hua Xin, para abordar prioridades de la agenda bilateral.

El encuentro, desarrollado en un ambiente fraternal, en la sede de la Cancillería, permitió ratificar el excelente estado del diálogo político entre ambos países, y reafirmar la voluntad común de avanzar en la construcción práctica de la Comunidad de Futuro Compartido Cuba-China, en el año del aniversario 65 de las relaciones bilaterales.

Peñalver Portal trasladó el agradecimiento de las autoridades cubanas por el apoyo y respaldo constante que el Partido y Gobierno chinos nos han brindado, especialmente, en la actual coyuntura de recrudecimiento del bloqueo e impacto reciente de fenómenos naturales.

Por su parte, el embajador Hua Xin reiteró el compromiso de su país de continuar fortaleciendo los vínculos con Cuba, y ampliar la cooperación de beneficio mutuo y ganancias compartidas, a pesar de los desafíos que impone el escenario internacional actual.

Por Cuba asistieron Deborah Rivas Saavedra, vicetitular del Ministerio de Comercio Exterior; Carlos Miguel Pereira Hernández, director general de Asuntos Bilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores, y Yudith Sánchez Espinosa, especialista de la Dirección de Asia y Oceanía de la Cancillería. (Fuente: [Cubaminrex](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376549-ministro-interino-de-relaciones-exteriores-recibio-al-embajador-de-china-en-cuba>



Radio Habana Cuba